



Association Cantonale Genevoise de Pétanque

La Petite Gazette des pétanqueurs genevois

Résultats et commentaires

boulequivroule@geneve-petanque.com

Sommaire

- Coupe Genevoise
- Championnats Suisses Triplettes
- Concours Les Falaises
- Concours Les Noirettes/La Perle Noire
- Championnat Suisse Triplettes Mixtes
- Championnat du monde féminin



EDITO



C hère lectrice, cher lecteur,

Alors que nous atteignons à grands pas la mi-saison et même un peu plus, nous nous retrouvons fidèle pour ce 6^{ème} rendez-vous.

La Petite Gazette des pétanqueurs genevois

... prends forme et atteint gentiment son rythme de croisière. Lors de la dernière édition vous avez été plus que ravis de retrouver un magazine illustré résumant les divers championnats. Vos remarques et vos compliments ne nous ont pas laissés insensibles. Cela démontre votre intérêt.

Nous vous l'avons déjà dit, ce journal doit être le vôtre, n'oubliez pas que nous sommes à votre écoute, les suggestions sont les bienvenues, votre précieuse aide également. A tous ceux qui de quelque manière que ce soit collaborent à La Petite Gazette des pétanqueurs genevois, nous disons d'ores et déjà un grand merci.

A toutes et à tous, je souhaite une bonne fin d'été sous un soleil propice à la pratique de notre sport favori et, en souhaitant de bonnes vacances à ceux qui les ont encore devant eux et bon courage à ceux qui ont déjà repris le boulot, vous donne rendez-vous en septembre.

Championnat du Monde à Maspalomas La Suisse en bronze

Ce superbe résultat m'offre le très grand plaisir de saluer la performance de nos représentantes au championnat du monde qui vient de se disputer aux îles Canaries.

Un grand bravo à Corinne, Ludivine, Prescila et Nathalie. Notre cantonale est particulièrement fière de compter deux de ses représentantes parmi les médaillées.



Photo : G. Léo

Les prochaines semaines verront se disputer le 38^{ème} G.P.de l'Amitié et la Coupe Franco-Suisse. Ces compétitions étant présentées en détail dans la partie «informations diverses», je me contenterai ici de souhaiter voir un maximum d'équipes genevoises profiter de ces occasions pour se confronter aux belles équipes françaises et autres qui sont attendues.

Vito Ciardo
Président A.C.G.P.